



Gracias a que somos todos impostores

Un meteorito audiovisual en 38 minutos.

Durante los días 2, 3 y 4 de Diciembre del 2011 nos encerramos en La Poderosa con la intención de realizar una práctica escénica, investigación que partía de una idea muy simple: apelar al reflejo propio sobre un espejo, para generar conversaciones con uno mismo, discursos, alteraciones en nuestra gestualidad a partir de la soledad del espejo. Desde esa confusión nos dejamos enajenar con las ideas, nació una conversación sobre el amor, cantamos un himno debajo de una alfombra, el espejo terminó con una capa de saliva, también hicimos una guerra de cojines... No tuvimos tiempo para conceptualizar lo vivido durante esos tres días (por suerte). Pero tuvimos la fortuna de tener dos cámaras en los espejos que grababan constantemente el delirio. De estas grabaciones nace el mediometraje de 38 minutos que es queremos enseñar. Esta propuesta audiovisual está compuesta por ideas que no forman parte de un guión, es un trabajo absolutamente intuitivo que solo pretende exponer el estado físico y mental de la gente que esos tres días decidió participar en el experimento.

Con
David Mallois, Penélope Cañizares, Cristina Núñez, Esther Mayo, Marián de la Chica, Jon Elola, Pablo Gisbert.

Dirección
Juan Navarro

Realización audiovisual
Toni Reura

Velvet Sweatshop

C/Paloma 4. BCN.

Sábado 30 de junio a las 22:30 H. Entrada Gratuita.